

«Grand Guetteur» von Nicolas Lavarenne (ab 1. Juli 2014 im Strandbad Moosseedorf)



Nicolas Lavarenne ist Autodidakt.

Er lebt und arbeitet heute in Seyssel (in der Nähe von Bellegarde) und in Nizza.

Dauerausstellungen in Galerien in Paris, London, Brüssel, St. Paul de Vence, Lyon, Carcès, Beaune und St. Germain sur Rhône.

Kurzbiografie:

- 1953 Geburt in Chamalières (Auvergne)
- 1973 Technisches Lycée in Nizza, Ausbildung zum Metallbauer
- 1974 Militärdienst
- 1978 Erste gestalterische Versuche (Holzornamente, Holzbildhauerei)
- 1988 Erste Versuche in Bronze
- 1993 Erster Verkauf einer grossen Bronceskulptur (Grand Guetteur) nach England
- 1998 Beteiligung am Skulpturenweg Grauholz «Grand Archange» (Lorrainebrücke)
- 2014 Grosse Freilichtausstellung in Interlaken (27. Juni bis 7. September)



Die Stiftung Grauholz erwarb 1998 mit Unterstützung der Gemeinde Moosseedorf den «Grossen Späher» und installierte diesen bei der Autobahnausfahrt Schönbühl.

Nachdem die Skulptur hinter den gewachsenen Bäumen kaum mehr sichtbar war, erfolgte im Einvernehmen mit dem Künstler die Verlegung ins Strandbad Moosseedorf.

1. Juli 2014 / Roland Seiler